

# *Le président du Parlement cubain souligne que la solidarité doit prévaloir après l'ouragan Ian*

**«En momentos difíciles como estos, debemos poner en práctica aquella convicción martiana de trabajar con todos y para el bien de todos. Ante estas circunstancias, debe primar la solidaridad entre todas las personas, que todo el mundo sienta la necesidad de apoyar, de recuperar su barrio y de eliminar los daños en el menor tiempo posible».**

**Esteba**

La Havane, 7 oct (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, Esteban Lazo, a déclaré vendredi qu'après le passage de l'ouragan Ian dans l'ouest du pays, la solidarité entre toutes les personnes doit prévaloir.

Le message publié sur Twitter par le corps législatif cubain met en avant le soutien des brigades de travailleurs du secteur de l'électricité de diverses provinces de l'île, qui sont arrivées dans les municipalités les plus frappées par l'événement météorologique, qui a touché terre le 27 septembre à Pinar del Río, le territoire le plus occidental de la nation.

"Dans des moments difficiles comme celui-ci, nous devons mettre en pratique la conviction de Marti (d'après le héros national de Cuba, José Martí) de travailler avec tous et pour le bien de tous", a déclaré le chef du Parlement antillais.

Nous travaillons intensément au travail de reconstruction, au milieu d'un scénario économique complexe pour le pays, mais avec la ferme conviction que la Révolution n'abandonnera personne à son sort, a déclaré Lazo Hernández jeudi lors d'une visite dans la province de Pinar del Río, pour vérifier les actions de reconstruction.

Il a souligné qu'en ces jours de travail acharné pour la reprise, chaque personne doit ressentir le besoin de soutenir, de reconstruire son quartier et de réparer les dégâts dans les plus brefs délais.

La région la plus occidentale de Cuba, plus précisément les provinces d'Artemisa et de Pinar del Río, ont été les plus touchées par Ian, qui, de catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson, a causé de graves dommages aux logements, aux systèmes électriques et de télécommunications et à l'agriculture, notamment aux plantations de tabac (Source/Parlement cubain).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301283-le-president-du-parlement-cubain-souligne-que-la-solidarite-doit-prevaloir-apres-louragan-ian>



**Radio Habana Cuba**